



Medienmitteilung

Genossenschaftliche Wohnbausiedlung Holliger (ehemalige KVA Bern)

Grundstein für den «Bachsteiner» gelegt

Bern, 18.11.2020 – Startschuss für den prägnanten Klinkerbau «Bachsteiner» mit 67 Mietwohnungen auf dem Holliger-Areal in Bern: Am 10. November 2020 hat die gemeinnützige Baugenossenschaft Brünnen-Eichholz den Grundstein für das moderne Stadthaus am zukünftigen Quartierplatz gelegt, in welches die ersten Mietenden voraussichtlich bereits ab Winter 2022 einziehen können.

«Gemeinsam – vielfältig – Daheim», die lebendige Wohnbausiedlung Holliger nimmt weiter Gestalt an. Sechs gemeinnützige Bauträger errichten gemeinsam die kostengünstige und nachhaltige Genossenschaftssiedlung Holliger mit rund 350 Wohnungen. Die Grundstücke werden den Genossenschaften durch die Stadt Bern im Baurecht abgegeben.

So geht Wohnen heute: Auf dem Baufeld U3 legten die Projektverantwortlichen am 10. November 2020 den Grundstein für den markanten Klinkerbau «Bachsteiner». Auf dem Baufeld wird ein Stadthaus mit 67 Wohnungen in Kostenmiete erstellt. Es folgt dem städtebaulichen Konzept und wird in Zusammenarbeit mit der Wettbewerbsgewinnerin, Brügger Architekten AG, realisiert.

Zwar ging der feierliche Akt pandemiebedingt im kleinen Rahmen über die Bühne. Dies tat der Symbolkraft des Anlasses indes keinen Abbruch. Rolf Schneider, Präsident der Baugenossenschaft Brünnen-Eichholz, freute sich zusammen mit Geschäftsführerin Danièle Gottier und Baukommissionspräsident André Töngi sowie Architekt Heinz Brügger über den Startschuss für den Neubau. «Der heutige Tag ist für uns ein bedeutender Meilenstein», erklärte Rolf Schneider. «Als gemeinnützige Baugenossenschaft realisieren wir auf dem Holliger-Areal nachhaltige und bezahlbare Wohnungen in Kostenmiete mit einer guten Durchmischung und hohen Nutzervielfalt», so Schneider «und mit unserem Engagement fördern wir zugleich ein lebendiges, städtisches Wohnquartier.»

Vermietungsstart Winter 2021

Das abgewinkelte, bis zu neun Geschosse hohe «Bachsteiner»-Gebäude gestaltet architektonisch die Eingangssituation ins Holliger-Areal und setzt einen starken Akzent. Im «Bachsteiner» sind rund 67 Mieteinheiten geplant, von der 1,5- bis zur 5,5-Zimmer-Wohnung. «Hier sollen sich Junge, Singles und Paare jeden Alters ebenso zu Hause fühlen wie Familien oder Wohngemeinschaften», betont Präsident Rolf Schneider. Gegen den Quartierplatz hin sind ein Bistro sowie ein Lebensmittelladen vorgesehen. Hinzu kommen Räume und Aussenflächen, welche die Bewohnenden gemeinschaftlich nutzen können. «Die vielfältige



Baugenossenschaft
Brünnen-Eichholz

Nachbarschaft wird das Holliger-Lebensgefühl prägen», ist Rolf Schneider überzeugt. «Dass wir mit dem «Bachsteiner» wesentlich dazu beitragen können, erfüllt uns mit Stolz.» Die Vermietung der Wohnungen beginnt im Winter 2021, der Bezugstermin ist für Winter 2022 geplant.

www.bachsteiner.ch

www.holliger-bern.ch

www.bruennen-eichholz.ch

Kontakt für Medienanfragen

Geschäftsführerin Baugenossenschaft Brünnen-Eichholz

Danièle Gottier | 031 996 43 53 | daniele.gottier@bruennen-eichholz.ch

Bildmaterial

www.bachsteiner.ch/medien

Baugenossenschaft Brünnen-Eichholz

Die Baugenossenschaft Brünnen-Eichholz wurde 1955 mit dem Ziel gegründet, gute und preisgünstige Wohnungen zu erstellen. Die selbst realisierten Neubauten wurden verschiedentlich durch Zukäufe ergänzt. Durch Beteiligungen an Infrastruktur-Gesellschaften und damit an Ladenzentren, Gemeinschaftsräumen und Restaurants, konnten funktionierende Quartiere geschaffen werden. Eine nachhaltige und solide Bauweise, zusammen mit grosszügigen Grünanlagen, bieten der Mieterschaft eine hohe Wohn- und Lebensqualität. Sorgfältiger Unterhalt garantiert langfristigen Werterhalt und sichert den bewussten Umgang mit den Ressourcen. Das Wohnungsangebot steht jedermann offen, die Baugenossenschaft Brünnen-Eichholz ist keine Mietergenossenschaft.

www.bruennen-eichholz.ch